Seniorenkameradschaft



"Ehren und Altersabteilung" Freiwillige Feuerwehr Schadeck

Jahresbericht 2014

An der Jahreshauptversammlung des Vereins "Freiwillige Feuerwehr Schadeck e.V." am 01. Februar in der "Alten Burgschänke" nahm wie jedes Jahr eine stattliche Zahl von Kameraden der Seniorenkameradschaft teil.

Wie jedes Jahr fanden auch 2014 wieder vier Kameradschaftsabende statt,

am 28. Februar

am 23. Mai

am 29. August

am 28. November.

Nach wie vor werden diese Kameradschaftsabende von den Kameraden sehr gut besucht.

Es ist immer wieder eine Freude wie angeregt und in kameradschaftlicher Weise über unterschiedliche Gegebenheiten diskutiert wird. Ob aus vergangenen Zeiten, der Gegenwart oder bevorstehende Termine, es macht einfach nur Freude zuzuhören.

Damit auch die Kameraden für die der Fußweg zu den Kameradschaftsabenden zu beschwerlich ist, wurde schon vor längerer Zeit ein Fahrdienst mit dem MTF eingerichtet.

Leider ist uns jedoch zu Ohren gekommen dass die Frage aufgekommen ist "Warum wurde für die Seniorenkameradschaft Schadeck ein Fahrdienst eingerichtet und für die Ehren und Altersabteilung Runkel nicht?" Dazu ist zu berichten, dass schon vor der Zusammenlegung der Einsatzabteilungen im Vorstand der freiwilligen Feuerwehr Schadeck die Genehmigung eingeholt und der Stadtbrandinspektor informiert wurde.

Für die Bereitstellung des MTF der vergangenen Veranstaltungen, möchte sich die Seniorenkamerdschaft bei der "Wehrführung Runkel und Schadeck" recht herzlich bedanken und hoffen dass diese Einrichtung weiterhin bestehen bleibt.

Des Weiteren ist uns die Frage zu Ohren gekommen "Warum bezahlt die Seniorenkameradschaft zu einem besonderen Anlass (z. B.: Geburtstag) nur 15 Euro für einen Kasten Bier?"

Dazu ist zu berichten, dass wir so informiert wurden, dass wenn die Kameraden der Eisatzabteilung zu einem besonderen Anlass wie Geburtstag für einen Kasten Bier nur 15 Euro bezahlen müssen. Warum soll dies für die Seniorenkameradschaft nicht gelten? Normal gilt doch "Gleiches Recht für Alle"!

Noch sehr viel schlimmer ist, dass jetzt auch noch behauptet wurde "die Seniorenkameradschaft hat die Getränke vom Kameradschaftsabend am 28. November noch nicht bezahlt!" Diese Unwahrheit wird die Seniorenkameradschaft nicht auf sich sitzen lassen und hierzu und zu den anderen Unstimmigkeiten die Vereinsvorsitzenden und den Wehrführer zu einer klärenden Stellungnahme zum nächsten Kameradschaftsabend am 27. Februar 2015 einladen.

Warum werden bei solchen Fragen oder Unstimmigkeiten nicht die verantwortlichen Personen angesprochen um den Sachverhalt zu klären?

Am 29. Mai wurde im Hof des Zweirad-Hauses Völker, wie in den letzten Jahren, der Vatertag zünftig mit Speis und Trank gefeiert. Freunde und Gönner waren hierzu willkommen.

Es ist hervorragend und verdient einen großen Dank an die Familie Völker dass Sie den Hof für diese Veranstaltung jedes Jahr zur Verfügung stellt.

Vielen Dank auch an unseren Vereinsvorsitzenden Michael Scholz und dessen Stellvertreter Frank Meffert die den Ausschank und die Essensausgabe übernommen haben.

Auch Dank den Frauen die wieder für ein reichhaltiges Kuchenbuffet gesorgt haben.

Am 05. Juli fand das alljährliche Grillfest am Haus der Vereine statt.

Hierzu wurden Bürgermeister Friedhelm Bender, Stadtbrandinspektor Andreas Schuld und die Ortsvorsteherin Monika Müller eingeladen.

Leider konnte Bürgermeister Friedhelm Bender wegen Terminüberschneidung nicht anwesend sein. Er entschuldigte sich am Tag zuvor telefonisch, bedankte sich für die Einladung und wünschte der Veranstaltung einen guten Verlauf.

Er ließ nachträglich, durch eine Mitarbeiterin der Stadtverwaltung, den üblichen Scheck überbringen. Dafür vielen Dank.

Unser Stadtbrandinspektor Andreas Schuld, der etwas später eintraf, bedankte sich für die Einladung.

Im Rahmen des Vereins" Freiwillige Feuerwehr Schadeck" fand am 12. Juli ein Tagesausflug nach Heidelberg statt. Die hervorragende Planung und Organisation führte unsere Vereinsschriftführerin Britta Vieten durch. Leider nahmen jedoch nur 26 Personen an dieser Fahrt teil.

Von einer kompetenten Stadtführerin wurde unsere Gruppe durch die Straßen von Heidelberg geführt. Diese Stadtführung wurde wegen eines einsetzenden, wolkenbruchartigen Regens unterbrochen und die Gruppe löste sich in verschiedene Gasthäuser und Cafés auf. Nachdem der Regen durchgezogen war und die Sonne wieder durchkam ging die Führung mit interessanten geschichtlichen Erklärungen durch die Stadtführerin weiter. Danach konnte jeder die Stadt auf eigene Faust erkunden. Dies nahm unsere Reiseleiterin Britta wörtlich und irrte alleine in der Stadt umher weil sie die Gruppe nicht mehr gefunden hatte. Jedoch um 17:30 Uhr fand die Gruppe, wie vereinbart, zum Essen wieder zusammen. Danach ging es mit dem Bus zurück nach Schadeck.

Am 21. Juli verstarb leider unser Kamerad Alfred Kremer. Im Rahmen der Trauerfeier und Urnenbeisetzung am 28. Juli nahmen die Kameraden der Seniorenkameradschaft Abschied von Alfred Kremer.

Er war derjenige der den Namen "Seniorenkameradschaft" ins Leben gerufen hat. Wir werden Alfred Kremer in guter Erinnerung behalten.

Am 17. August wurde von der "Einsatzabteilung Runkel und Schadeck" zu einem Tag der offenen Tür des Feuerwehrhauses eingeladen. Zu diesem Anlass wurde eine Tombola zusammengestellt. Es konnten interessante Preise gewonnen werden. Der Preis "Ein Wochenende mit dem E-Bike" vom Zweiradhaus Völker, wurde von einem Kameraden der Seniorenkameradschaft gewonnen. Wenn der Kamerad diesen Preis einlöst, werden einige Kameraden bei der Fahrt Begleitfahrzeige zur Verfügung stellen und die Straßen absichern damit unser Kamerad nicht zu Schaden kommt.

Der Kamerad Frank Meffert wurde am 5. September 50 Jahre und somit auf seiner Geburtstagsfeier am 06. September, zu der die Seniorenkameradschaft eingeladen war, offiziell mit Übergabe der Weste in die Gruppe der Seniorenkameraschaft aufgenommen.

Zum traditionellen Kirmesmontagsfrühschoppen am 20. Oktober im Haus der Vereine traf die Seniorenkameradschaft wieder mit einer starken Truppe ein.

Geplante Termine 2015:

Besichtigung des Flughafens Frankfurt und Flughafenfeuerwehr.

Nach Absprache mit der Seniorenkameradschaft wurde im Vorstand der FFw. Schadeck besprochen, dass man das Grillfest in größerem Rahmen auf Vereinsebene abhalten könne und zur Weihnachtszeit eine Weihnachtsfeier einführen sollte.

Somit ergeben sich folgende Termine für das Jahr 2015:

27.02. Kameradschaftsabend

14.05. Vatertagfeier

29.05. Kameradschaftsabend

04.07. Grillfest

28.08. Kameradschaftsabend

12.09. Besichtigung Flughafen Frankfurt

19.10. Kirmesmontag

27.11. Kameradschaftsabend

12.12. Weihnachtsfeier

Die Mitgliederzahl der Seniorenkameradschaft beträgt am 31.12.2014, 41 Kameraden.

Seniorenwart

Johannes Läufer

Schadeck, den 31. Januar 2015